

ICBF verificó condiciones de niños y familias represados en Popayán por taponamiento de vía

Popayán, 18 de marzo 2019.- Profesionales de las Unidades Móviles del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) hicieron presencia en la Terminal de transportes de la ciudad de Popayán, con el fin de verificar la situación de los niños, niñas, adolescentes y familias que quedaron represadas en este sitio por el taponamiento realizado por las comunidades indígenas en varios puntos de la vía Panamericana.

El ICBF verificó que cerca de 474 personas, entre ellas 220 niños y niñas provenientes de Pasto, Tumaco y el sur del continente, estaban acompañados por sus padres y en buenas condiciones y no requirieron atención legal o psicosocial por parte del Instituto. Se gestionó su traslado hacia la ciudad de Cali.

Las Unidades Móviles y una Defensoría de Familia del Centro Zonal Popayán del ICBF continuarán haciendo presencia en la Terminal de transportes y coordinando acciones con la Personería y demás entidades de la administración municipal para garantizar seguridad y protección a la población afectada, en particular a los niños, niñas, adolescentes, mujeres gestantes o madres en periodo de lactancia.